

## MEXICO

En México, el mercado de capitales local puso fin a la racha negativa de 5 semanas con pérdidas en el IPC, el índice bursátil líder del país. Si bien la variación fue mínima y se podría considerar como un desempeño flat, con una ganancia de 38 puntos o 0.08%, entre los componentes del índice hubo polos opuestos en los rendimientos mas no cambios mínimos, como podría parecer. Esta semana, 20 de los 35 registraron ganancias en sus títulos y 10 registraron pérdidas. Por una parte, WalMart de México registró una notable ganancia semanal del 6.58%, siendo su mayor avance de viernes a viernes del año luego de registrar 5 semanas a la baja. Esto representó una ganancia de 384 puntos para el índice aunque dicha ganancia fue contrarrestada por las pérdidas de Grupo México, cuyos títulos perdieron 7.40%, un equivalente a una reducción de 371 puntos para el índice. Un notorio segundo caso fue el de FEMSA que ganó 7.58% en su cotización y 318 puntos para el índice pero que fueron mitigados parcialmente por el retroceso de los títulos de Grupo Financiero Banorte del 4.58% equivalentes a una disminución de 252 puntos para el índice. De este mismo modo, el rendimiento tan volátil entre el resto de los componentes resulto en el desempeño flat del índice. Hacia adelante, la tendencia es incierta ante el ambiente complicado en los mercados de renta variable global y sin ningún catalizador interno para las emisoras mexicanas hasta la siguiente temporada de reportes o eventos relevantes que podrían incidir en las cotizaciones de cada una. En otros temas, esta semana la ANTAD publicó sus cifras para el mes de abril. Durante este mes, la asociación reportó un incremento en Ventas Mismas Tiendas (VMT) del 14.2% y en Ventas Tiendas Totales (VTT) del 16.4%. En términos reales, descontando la inflación de 7.68% reportada en el mes de abril, las VMT y las VTT crecieron 6.1 y 8.1%, respectivamente.



## EUA

En Estados Unidos, los mercados de capitales concluyeron sus operaciones semanales con pérdidas por sexta semana al hilo en el S&P 500 y el Nasdaq mientras que el Dow Jones sumó su séptima en terreno negativo. Con esto, el S&P 500 ya está en su mayor racha negativa desde el 2011. El Nasdaq lideró la caída retrocediendo 339 puntos o lo equivalente a 2.80% y registrando nuevos niveles mínimos para las últimas 52 semanas de operación. Mientras que el S&P 500 retrocedió 99 puntos o lo equivalente a 2.41% y cerró la semana en su nivel más bajo del año y a más de 700 puntos de su último máximo. Esta semana, la atención de los inversionistas estuvo en el dato de inflación en los precios del consumidor para el mes de abril, uno de los dos principales indicadores de precios para las decisiones de política monetaria de los miembros del Comité Federal de Mercado Abierto. La tasa registró una ligera disminución en su variación interanual registrando un 8.3%, mientras que en marzo la variación interanual fue del 8.5%, pero quedó por arriba de lo esperado por el consenso de 8.1%. El resultado por encima de los estimados inyectó mayor nerviosismo entre los inversionistas y resultó en una ola de ventas en las 2 jornadas posteriores, pero recortando parcialmente las pérdidas en la última sesión de operación donde los tres índices registraron un notable rally pero que no terminó por cerrar la brecha negativa que había entre los cierres de viernes a viernes. Seguimos observando caídas semanales lideradas por el sector tecnológico debido a sus altas valuaciones y su mayor exposición al alza en las tasas de interés. Sólo esta semana, entre los principales componentes del S&P 500 por capitalización de mercado, Tesla perdió un 10.65% de valor en sus títulos, seguido de Apple con un 6.31% y finalmente Microsoft con un 4.96%. La suma de puntos perdidos para el índice por la caída de estas tres emisoras fue de 39 puntos, más del 30% de los puntos totales que perdió.

